

GIP / MACH

## Zusammenarbeit vereinbart

**[26.09.2006] Die Unternehmen GIP und MACH haben eine strategische Partnerschaft vereinbart. Im Rahmen der Zusammenarbeit werden die Angebotspaletten beider auf öffentliche Verwaltungen spezialisierter Firmen ausgeweitet und Schnittstellen zertifiziert.**

Die auf den öffentlichen Dienst spezialisierten Software- und Beratungshäuser Gesellschaft für innovative Personalwirtschaftssysteme mbH (GIP) und MACH AG haben eine strategische Partnerschaft vereinbart. Das haben der GIP-Geschäftsführer Ulf Buchholz und der MACH-Prokurist Jochen Michels gestern auf dem GIP Forum 2006 in Bonn bekannt gegeben. Ziel der Zusammenarbeit sei es, die Produktangebote beider Unternehmen zu verknüpfen und im Vertrieb zusammenzuarbeiten. Ein gemeinsamer Marktauftritt solle sich angesichts immer stärker ineinander greifender Anforderungen auf beide Firmen positiv auswirken. Das Marktsegment, welches mit der Kooperation bedient werden soll, umfasse mittlere und große Einrichtungen, in denen auch die Beamtenbesoldung und -versorgung eine wichtige Rolle spiele. Diese Einrichtungen seien häufig dezentral organisiert, sodass über die Web-Komponenten von MACH ein Zugriff an allen Standorten gesichert sei. GIP profitiere von der Verzahnung der Personalwirtschaft mit dem Finanzwesen. Der gemeinsame Marktauftritt soll beide Anbieter in die Lage versetzen, künftig auch Komponenten des Partners mit zu offerieren und damit Angebotspakete aus einer Hand zu schnüren.

(hi)

Stichwörter: Personalwesen, GIP mbH, MACH, Personalwesen, Finanzwesen